C'est cette œuvre de préservation sociale que l'autorité diocésaine a résolu de prendre en main. Ce qu'elle se propose, c'est de répandre, d'affermir dans tous les esprits les principes vraiment catholiques, et par là, de rendre vaines, et pour ainsi dire vaincues d'avance, les attaques qu'ici comme ailleurs préparent dans l'ombre les sociétés secrètes.

« Les publications de tous genres d'écrits», « la diffusion d'une bonne et saine littérature populaire », tels sont les moyens principaux, indiqués dans la Lettre pastorale, pour combattre partout les principes douteux, et exposer, développer, fortifier dans les âmes les croyances de salut.

Le prêtre éminent, qui se voit appelé à prendre la direction d'une œuvre si vaste, probablement si ardue, est bien connu pour son zèle et son éloquence comme pour son talent si cultivé. Tout le diocèse, nous en sommes sûr, applaudit à un choix si justifié.

Qui ne souhaiterait, avec Monseigneur l'Archevêque, de voir la bénédiction du Ciel assurer le succès de ces Œuvres importantes que Sa Grandeur établit en ce jour : celle de l'Action sociale catholique, et de la Presse cainolique!

Chronique diocésaine

- Par décision de Sa Grandeur Monseigneur l'Archevêque:
 M. l'abbé Om. Cloutier a été nommé curé de N.-D. de Jacques-Cartier, Québec.
- Dimanche dernier, suivant la tradition, on a célébré au séminaire de Québec la fête patronale de l'Institution.
- S. G. Mgr Blanche, vicaire apostolique du Labrador, est arrivé à Québec dimanche soir. Sa Grandeur, comme nous l'avons déjà dit, a établi aux Sept-Isles le siège de son vicariat apostolique, et a passé l'hiver en cet endroit.

Mgr Blanche fera cet été la visite pastorale dans tous les postes, petits ou grands, de son diocèse, jusqu'au détroit de Belle-Isle.

Bibliographie

— La Terre pour rien. RENSEIGNEMENTS PRATIQUES SUR LA COLONISATION AGRICOLE FRANÇAISE AU CANADA, par J. du